

DIAL - décembre 2011 - campagne de soutien 2011-2012 (5/5), sommaire, informations & points de repère

vendredi 9 décembre 2011, mis en ligne par [Dial](#)

Bilan de la campagne de soutien 2011-2012

Avec ce numéro s'achève la campagne de soutien 2011-2012. Le total des dons reçus depuis le début de la campagne s'élève à 12822 euros. À cela, il faut ajouter les dons envoyés à Paris et non encore comptabilisés, soit peut-être 1000 euros. Nous sommes donc assez proches de l'objectif que nous nous étions proposé (15 000 euros). Les années précédentes, nous avons encore reçu des dons après la fin de la campagne et nous espérons qu'il en sera de même cette année. Si c'est le cas, nous serons alors très près d'avoir atteint notre objectif, peut-être même l'atteindrons-nous.

Merci à tous ceux et toutes celles qui ont pu nous faire parvenir des dons. Depuis que nous sommes devenus une revue en ligne en accès libre, nous comptons sur l'engagement conscient de nos lecteurs et lectrices et c'est un plaisir de faire l'expérience que nous pouvons fonctionner de la sorte.

En 2007-2008, lors de la première campagne, nous avons réussi à réunir, grâce à votre aide, 10 800 euros. En 2008-2009, nous avons reçu 18 540 euros, avec notamment quelques très gros dons. En 2009-2010, et en comptant les dons reçus après la fin de la campagne, le montant des dons s'élevait à 12 537 euros (9747 euros au 1^{er} décembre 2009). La campagne 2010-2011 nous a permis de réunir 13800 euros. Cette année, nous en sommes pour l'instant à environ 13800 euros. Nous avons donc déjà fait aussi bien que l'année dernière, et que nous ferons sans doute un peu mieux, avec les dons à venir. Nous sommes donc proches de l'équilibre financier, ce qui est pour nous gage de pérennité.

Vous êtes nombreux à manifester votre attachement à Dial et vos remerciements et encouragements sont précieux. **Grâce à votre soutien, sans lequel nous ne pourrions exister, nous pouvons continuer notre effort de diffusion de l'information sur l'Amérique latine.**

Nous vous souhaitons une belle fin d'année 2011 et nous vous donnons rendez-vous début 2012 pour le numéro de janvier.

Nous rappelons aux personnes qui n'ont pas encore pu nous faire parvenir un don mais qui souhaitent le faire que l'association Les Amis de DIAL étant reconnue d'intérêt général, les dons qui lui sont versés donnent lieu à une réduction d'impôt (66 % des sommes versées retenues dans la limite de 20% du revenu imposable). Les modalités pratiques du don (par chèque, virement, virement mensuel ou paiement en ligne Paypal) sont expliquées dans le texte « [Faites un don pour soutenir Dial et AlterInfos](#) ».

- Vous pouvez envoyer vos chèques libellés à l'ordre de l'Association Les Amis de Dial à :

Association Les Amis de Dial
c/o Pierre Grandjean
35, rue Antoine Charial
69003 Lyon - FRANCE.

- Pour les virements, les coordonnées bancaires de l'association sont :

Titulaire du compte : Association Les Amis de Dial
Domiciliation : Crédit Mutuel Lyon Jean Macé (France)
RIB : 10278 07304 00062667101 41
IBAN : FR76 1027 8073 0400 0626 6710 141
BIC : CMCIFR2A

Cordialement,

l'équipe de Dial.
redaction[AT]dial-infos.org

Sommaire :

- [Points de repère](#)

- **DIAL 3173** - [Pour un post-développement convivial : une lecture d'Illich et de Georgescu-Roegen depuis la Bolivie](#)
 - **DIAL 3174** - [Ch'ulla et Yanantin, les deux matrices civilisationnelles de l'Orient et de l'Occident](#)
 - **DIAL 3175** - [BOLIVIE - Felipe Quispe. Le dernier Mallku](#)
 - **DIAL 3176** - [Pistes pour une nouvelle vision écologico-spirituelle](#)
-

Envoi du courriel mensuel et changements d'adresse

Si vous changez d'adresse courriel et souhaitez continuer à recevoir Dial chaque 1^{er} du mois, veuillez [nous communiquer](#) votre nouvelle adresse. Une fois que votre ancienne adresse est invalidée, nous risquons de ne plus avoir de moyens de vous contacter.

Recevoir les nouvelles de Dial ou d'AlterInfos par courriel

- Pour recevoir le sommaire de Dial chaque mois par courriel, vous pouvez utiliser le [formulaire d'inscription](#). Si par erreur, vous recevez Dial à plusieurs de vos adresses, vous pouvez désinscrire les adresses superflues en bas de cette page https://listes.globenet.org/listinfo/abonnes_dial. Vous pouvez aussi envoyer un courriel à dialATdial-infos.org en précisant les adresses superflues, nous nous ferons un plaisir de les désinscrire.
- Si vous souhaitez être informé-e des publications sur le site [AlterInfos](#) (articles en espagnol principalement, mais aussi en anglais, en portugais et en français), vous pouvez vous inscrire à [AlterInfos via mail, la lettre d'information hebdomadaire d'AlterInfos](#).

Faites connaître Dial autour de vous

Si vous souhaitez faire connaître Dial et AlterInfos à d'autres personnes, vous pouvez utiliser les tracts prêts à imprimer disponibles en bas de l'article « [Faites connaître Dial et AlterInfos autour de vous](#) ». Vous pouvez aussi simplement transférer par courriel le sommaire du dernier numéro...

Du côté d'AlterInfos

- [Derniers articles en français](#)

- [Le Nicaragua sandiniste persiste et signe](#)
- [ÉTATS-UNIS-COLOMBIE - Clauses sociales : l'APC-TLC relance-t-il la discussion ?](#)
- [AMÉRIQUE LATINE-CARAÏBES - Évènement historique à Caracas : lancement de la CELAC](#)
- [AMÉRIQUE LATINE-CARAÏBES - Création de la CELAC à Caracas : trois mémoires pour un point de non-retour de « notre Amérique »](#)
- [VENEZUELA - Les chavistes dans la rue pour la CELAC : comment ça marche ?](#)
- [NICARAGUA - Un « féminisme » sous influence dépassé par une majorité de femmes](#)
- [VENEZUELA - L'information : droit ou marchandise ?](#)

- *Derniers articles publiés, classés par pays (toutes langues confondues)*

- [Global](#)
- [Amérique centrale](#)
- [Amérique du Nord](#)
- [Amérique du Sud](#)
- [Amérique latine](#)
- [Amériques](#)
- [Argentine](#)
- [Belize](#)
- [Bolivie](#)
- [Brésil](#)
- [Canada](#)
- [Caraïbes](#)
- [Chili](#)
- [Colombie](#)
- [Cône Sud](#)
- [Costa Rica](#)
- [Cuba](#)
- [Équateur](#)
- [El Salvador](#)
- [Guatemala](#)
- [Guyana](#)
- [Haïti](#)
- [Honduras](#)
- [Mercosur](#)
- [Mexique](#)

- [Nicaragua](#)
- [Panamá](#)
- [Paraguay](#)
- [Pérou](#)
- [Puerto Rico](#)
- [République dominicaine](#)
- [United States](#)
- [Uruguay](#)
- [Venezuela](#)

Si vous trouvez qu'un pays ou une région ne sont que trop peu couverts, aidez-nous à y remédier !
[Écrivez-nous.](#)

- **[Nouveaux sites recensés](#)**

- [Blog de CapoSud](#)
- [Tortilla con sal \(Nicaragua\)](#)

[>> [Retour au sommaire.](#)]

Points de repères :

- 18 novembre - Brésil

Vendredi 18 novembre, la présidente brésilienne Dilma Rousseff a annoncé officiellement la mise en place d'une Commission Vérité chargée d'enquêter sur les violations aux droits humains commises pendant la dictature militaire (1964-1985).

- [Commission Vérité : le Brésil va à son tour faire la lumière sur les crimes de la dictature militaire \(RFI\)](#)

- 2-3 décembre - Venezuela

La Communauté des États latino-américains et des Caraïbes (CELAC) a été fondée lors du sommet tenu à Caracas le 2 et 3 décembre 2011.

- [AMÉRIQUE LATINE-CARAÏBES - Évènement historique à Caracas : lancement de la CELAC](#)
- [VENEZUELA - Les chavistes dans la rue pour la CELAC : comment ça marche ?](#)
- [AMÉRIQUE LATINE-CARAÏBES - Création de la CELAC à Caracas : trois mémoires pour un point de non-retour de « notre Amérique »](#)

Faites-nous parvenir par courriel ([redaction\[AT\]dial-infos.org](mailto:redaction[AT]dial-infos.org)) vos propositions de points de repère pour le mois de décembre.

[>> [Retour au sommaire.](#)]